

Delegación chilena realiza en el TdeA módulo de formación en estrategia de emprendimiento e innovación

Hasta el 16 de agosto de 2019 se llevará a cabo el segundo módulo del Diplomado “Coaching y Negocios” en el que participarán estudiantes de la Universidad Católica de la Santísima Concepción (UCSC) y estudiantes del TdeA, los cuales tendrán la oportunidad de conocer el ecosistema de innovación y emprendimiento de Medellín, acompañados por el docente Cesar Zapata de la Facultad de Ciencias Administrativas y Económicas del Tecnológico de Antioquia.

El primer módulo se llevó a cabo en la Universidad Católica de la Santísima Concepción en Chile, en el que 10 estudiantes chilenos y 9 estudiantes del TdeA, desarrollaron la primera semana de formación en coaching, liderazgo y emprendimiento social. Este Diplomado conjunto se desarrolla gracias al Convenio de Cooperación existente entre las dos instituciones desde el 2018.

Al respecto Carolina Franco, Directora de Internacionalización, indicó: “Esto además de ser una estrategia de movilidad internacional, es una estrategia de internacionalización del currículo porque busca desarrollar cursos de formación conjunta que capitalicen sobre las fortalezas académicas de las dos instituciones y las dos ciudades”.

Igualmente dijo: “Impacta directamente en el programa de formación de los estudiantes, pues el diplomado es homologado como trabajo de grado para los educandos de Administración Comercial y es una oportunidad para que ellos mejoren su perfil profesional y personal”.

Este tipo de convenios brinda a los estudiantes formación disciplinar y transversal pues permite que éstos desarrollen habilidades como: la creatividad, la sensibilidad cultural y el trabajo en equipo. Así, se desarrolla una vivencia experiencial entre los dos países suramericanos y se promueve la formación de ciudadanos globales que es el gran objetivo de la internacionalización en TdeA.